

村特産品を全国へ♪「青森人の祭典」(東京都上野)「東通村物産展」(東京都北区)



青森人の祭典



「村の地まきホタテを使った給食」

11月8～9日、東京都上野恩賜公園にて「青森人の祭典」が開催され、東通村が出店しました。東通牛串やホタテ串等の実演販売を行い、焼き上がった香りに誘われ、行列ができるほどの人気ぶりでした。

12月6日に、東通村と交流する東京都北区立浮間小学校にて「東通村物産展」が開催され、東通村特産品を販売しました。また、当日の給食に、村産の地まきホタテを使用したメニューが提供され「東通村と都市部との交流事業」の一環で、第一次産業の恵みを実際に給食で体感いただき、こどもたちからも喜びの声が挙がっていました。

東通村では、2026年も、PRイベントに参加し、魅力発信して参ります。

東通村産品を使った料理教室開催 十割そばに挑戦

12月10日、東通村保健福祉センター内にて、東通村と東北電力（株）が共催する料理教室を開催されました。

今回は講師に「たべもの工房来美里（こびり）」をお迎えし、つなぎを一切使わない十割そばに挑戦！参加者たちは熱心に学び「今度は自分で打ってみたい！」と意気込みを語っていました。



そば作りの様子